

Fundación **MAPFRE**

Febrero 2016



Fundación MAPFRE aúna esfuerzos entre el Centro de Documentación y RED CUMES para ofrecerte la información más actual sobre el Seguro todos los meses

Al hasta ahora boletín de RED CUMES se suma el Centro de Documentación de Fundación MAPFRE para que puedas seguirle la pista al Seguro.

Hemos realizado un boletín especialmente sencillo y funcional, que te mantendrá informado mensualmente, en el que leer directamente las últimas novedades bibliográficas y noticias del sector.

Todos los meses repasaremos la información más relevante que pueda resultarte de utilidad, así como destacaremos alguna noticia o tema de gran interés.





[Allianz risk barometer top business risks 2016 — Munich : Allianz Global Corporate & Specialty , cop. 2016](#)

El quinto barómetro anual Allianz Riesgo identifica los principales riesgos corporativos para el 2016 y más allá, basado en las respuestas de más de 800 expertos en riesgo de más de 40 países de todo el mundo.



[Professional indemnity insurance in Spain — \[London\] : Finaccord, 2016](#)

Informe que analiza el mercado español de la distribución y de las políticas que cubren la responsabilidad profesional en los años 2011 y 2015 y con un pronóstico para el año 2019, sobre una base estandarizada por grupo profesional.



[El Seguro privado de obras de arte / Caamiña Domínguez, Celia M. Madrid : Fundación MAPFRE, cop. 2015](#)

Se examinan cuáles son las cláusulas más habituales de los seguros privados de obras de arte, analizando las cuestiones que suelen ser objeto de litigio ante los tribunales españoles e ingleses.



[Longevity risk in notional defined contribution pension schemes : a solution / Séverine Arnold \(-Gaille\), María del Carmen Boado-Penas, Humberto Godínez-Olivares](#)

Se pretende analizar en qué medida el **survivor dividend** (SD) mantenido por la mayoría de los **Notional Defined Contribution Pension schemes** (CNDs) se puede utilizar para cubrir un aumento de la longevidad inesperada



Las aseguradoras mexicanas pagaron 35.000 millones de pesos en siniestros de Salud

Las 32 compañías de seguros que operan en el ramo de Seguros Médicos y Salud en México pagaron unos 35.000 millones de pesos en siniestros en 2014.



El 69% de los ciudadanos utilizan un comparador de seguros para encontrar las coberturas deseadas

El Seguro se posiciona como segundo sector –tras el turismo– en el que hay un mayor afianzamiento en el hábito de la comparación.



Los nuevos modelos de pricing avanzado en el horizonte de sucesos

El panorama presente y futuro del uso de modelos avanzados en el horizonte de sucesos, nos posibilita categorizar a la gestión del riesgo en cuatro niveles atendiendo a su nivel de complejidad.



Hackers contra las compañías de seguros **TECNOLOGÍA ASEGURADORA**

Con la gran evolución que está surgiendo en los medios tecnológicos/informáticos, todas las compañías deben reforzar su área de seguridad para poder proteger los datos de sus clientes.

Sigue a RED CUMES en: [in](#) [f](#) [twitter](#)

CONCURSO
Microrrelatos en Seguros

Descarga gratis
la aplicación
Biblioteca FM de
Fundación MAPFRE